



Moreno reprimió la incapacidad del gobierno de brindar seguridad. Cuartoscuro

SEÑALA ALEJANDRO MORENO DIVISIÓN ENTRE MORENISTAS

Destacó los "vínculos" del gobierno con el crimen organizado

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El senador Alejandro Moreno Cárdenas afirmó que la salida de Adán Augusto López de la coordinación de Morena en el Senado confirma la división interna, la falta de coordinación y la incapacidad del gobierno federal para dar resultados en temas clave como seguridad y economía. En entrevista con medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro, sostuvo que el país necesita cohesión, trabajo en equipo y un proyecto que ponga al centro el interés nacional.

El dirigente priista señaló que el gobierno está rebasado y que ha sido “doblado” en materia de cooperación y coordinación internacional, particularmente en temas de seguridad.

Afirmó que no existe una determinación firme del Estado mexicano para garantizar la seguridad hemisférica y advirtió que el país enfrenta una nueva etapa que exige diálogo parlamentario y republicano, aunque acusó al oficialismo de no tener capacidad para construir acuerdos ni consensos.

Moreno Cárdenas aseguró que la salida de Adán Augusto confirma señalamientos previos sobre presuntos vínculos de integrantes de Morena con el crimen organizado, y acusó al gobierno de no investigar a los suyos. Sostuvo que declaraciones y comunicados de autoridades de Estados Unidos evidencian, dijo, la relación entre el crimen organizado y sectores del poder en México, a los que calificó como “narcopolíticos”. Anadió que es indispensable una coordinación clara en seguridad y tecnología.*